**МУНИЦИПАЛЬНЫЙ АРХИВ АДМИНИСТРАЦИИ АСКИЗСКОГО РАЙОНА РЕСПУБЛИКИ ХАКАСИЯ**

**КРАТКИЙ СПРАВОЧНИК ПО ФОНДАМ**

**МУНИЦИПАЛЬНОГО АРХИВА АДМИНИСТРАЦИИ АСКИЗСКОГО РАЙОНА РЕСПУБЛИКИ ХАКАСИЯ**

**2022 г.**

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

[**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УСТРОЙСТВО** 3](#_Toc121482715)

[**ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ И ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ** 3](#_Toc121482716)

[**КОНТРОЛЬ** 21](#_Toc121482717)

[**ПРАВОСУДИЕ. НАДЗОР ЗА ЗАКОННОСТЬЮ. БЕЗОПАСНОСТЬ И ОХРАНА ПРАВОПОРЯДКА** 21](#_Toc121482718)

[**ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ** 22](#_Toc121482719)

[**СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ** 24](#_Toc121482720)

[**ПРИРОДНЫЕ УСЛОВИЯ, ПРИРОДНЫЕ РЕСУРСЫ, ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** 24](#_Toc121482721)

[**ФИНАНСЫ. ФИНАНСИРОВАНИЕ** 25](#_Toc121482722)

[**ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** 26](#_Toc121482723)

[**СТАТИСТИКА** 27](#_Toc121482724)

[**ТРУД И ЗАНЯТОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ. СОЦИАЛЬНОЕ ОБЕСПЕЧИВАНИЕ** 28](#_Toc121482725)

[**ПРОМЫШЛЕННОСТЬ** 29](#_Toc121482726)

[**СТРОИТЕЛЬСТВО** 30](#_Toc121482727)

[**СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО** 31](#_Toc121482728)

[**ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО** 40](#_Toc121482729)

[**КООПЕРАЦИЯ** 45](#_Toc121482730)

[**ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИЫВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ** 46](#_Toc121482731)

[**ОБРАЗОВАНИЕ. ВОСПИТАНИЕ** 51](#_Toc121482732)

[**НАУКА. АРХИВНОЕ ДЕЛО** 51](#_Toc121482733)

[**ПЕЧАТЬ. ИЗДАТЕЛЬСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** 52](#_Toc121482734)

[**КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНАЯ РАБОТА** 52](#_Toc121482735)

[**ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. САНИТАРИЯ И ГИГИЕНА** 53](#_Toc121482736)

[**ФОНДЫ ЛИЧНОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ** 54](#_Toc121482737)

[**ФОТОДОКУМЕНТЫ** 55](#_Toc121482738)

**МУНИЦИПАЛЬНЫЙ АРХИВ АДМИНИСТРАЦИИ АСКИЗСКОГО РАЙОНА РЕСПУБЛИКИ ХАКАСИЯ**

Адрес архива:655700, Республика Хакасия, Аскизский район, село Аскиз, ул.Суворова,2.

Телефон 8(390)-45 9--20-52; [askizarhive@yandex.ru](mailto:askizarhive@yandex.ru)

Муниципальный архив имеет на хранении 87 фондов, 19834 ед. хр., в том числе;

управленческой документации – 60 фондов, 11725 ед. хр.;

документов личного происхождения –3 фонда, 140 ед. хр.;

документы по личному составу –22 фонда, 7157 ед. хр.;

фотодокументов – 1 фонд, 812 ед. хр.

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УСТРОЙСТВО**

**ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ СИСТЕМА**

**Территориальная избирательная комиссия Аскизского района (2002 – по наст. время)**

Ф. Р-62, 144 ед. хр., 1998-2009 гг., оп. 1

*Первый состав территориальной избирательной комиссии Аскизского района сформирован 24.09.2002.*

Оп. 1 – общего делопроизводства.

Документы по определению границ и описание избирательных округов муниципальных образований, по назначению даты выборов, формированию избирательных комиссий, образованию избирательных участков, протоколы заседаний, решения избирательных комиссий и документы к ним; календарные планы мероприятий по подготовке и проведению выборов; протоколы избирательных комиссий о результатах выборов глав муниципальных образований и депутатов представительных органов местного самоуправления, сводные таблицы протоколов; документы представленные с избирательные комиссии кандидатам для регистрации; агитационные материалы.

**ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ И ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ**

**Администрация Аскизского района Республики Хакасия (1924 – по наст. время)**

Ф. Р-1, 1462 ед. хр.,1969-2015 гг., оп. 1

*Аскизский район Хакасского уезда Енисейской губернии создан в марте 1924 г. в соответствие постановлению Президиума ВЦИК от 14.11.1923. В состав района вошли населенные пункты Аскизской и Усть-Есинской волостей Минусинского уезда Енисейской губернии.*

*30.03.1924 образован Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов. Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*В соответствии с постановлением ВЦИК от 25.05.1925 – Аскизский районный Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Хакасского округа Сибирского края.*

*В соответствии с постановлением Президиума ВЦИК от 20.10.1930 – Аскизский районный Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*В соответствии с постановлением ВЦИК от 07.12.1934 – Аскизский районный Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Аскизский районный Совет депутатов трудящихся Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Указом Президиума ВС РСФСР от 01.02.1963 и образованием сельских и промышленных районов – Совет депутатов трудящихся Аскизского сельского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Указом Президиума ВС РСФСР от 12.01.1965 и упразднении сельских и промышленных районов – Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*Аскизский районный Совет народных депутатов трудящихся Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Конституцией СССР от 1977 г. установлено наименование Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, 04.08.1992 сформирована Администрация Аскизского района. В 1995 г. образован Аскизский районный Совет депутатов.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39 с 07.02.2003 – Администрация муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 16.03.2005 № 5-ЗРХ – Администрация Аскизского района.*

*С 26.11.2015 – Администрация Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний комиссий по делам несовершеннолетних, отчеты о работе местных Советов, постановления бюро райкома КПСС и исполкома райсовета, протоколы сессий районного Совета, документы постоянных комиссий и депутатских групп районного Совета, протоколы заседаний исполкома, решения принятые к ним, распоряжения исполкома райсовета по основной деятельности, бюджет, штатные расписания, сметы административно-хозяйственных расходов, годовые бухгалтерские отчеты, документы окружных избирательных комиссий по выборам в районный Совет народных депутатов, протоколы выдвижения кандидатов в депутаты, отчеты депутатов перед избирателями, документы конференций и районного съезда женщин, статистические отчеты об организационной работе Совета, документы по награждению тружеников района орденами и медалями, отчеты о наличии и движении кадров; протоколы и заседания президиума Малого Совета районного Совета депутатов (1991-1993 гг.).

Постановления, распоряжения главы администрации, документы комиссии по восстановлению прав реабилитированных жертв политических репрессий, свидетельства о государственной регистрации граждан без права юридического лица, документы по контролю за выполнением постановлений и распоряжений администрации Аскизского района, комиссии по делам несовершеннолетних (1993 – 2015 гг.).

Документы исполкома Аскизского районного Совета депутатов трудящихся за 1927-1966 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-80, 68 ед. хр., оп. 1ф, 2).

**Совет депутатов Аскизского района Республики Хакасия (1995 – по наст. время)**

Ф. Р-52, 575 ед.хр.,1995-2016 гг., оп. 1

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 19.10.1994 № 35 первый состав Аскизского районного Совета депутатов избран в 1995 г.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, с 22.03.2005 – Совет депутатов муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 22.03.2005 № 5-ЗРХ, с 19.01.2006 – Совет депутатов Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы сессий совета, протоколы постоянных комиссий, распоряжения, документы по контролю за выполнением решений совета (справки, информации, докладные записки), статистические отчеты о составе депутатов, постоянных комиссий, об организационной работе совета.

**Администрация Аскизского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-5, 365 ед. хр., 1944-2016 гг., оп. 1

*Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизсской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*В соответствии с постановлением Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*В соответствии с постановлением ВЦИК от 25.05.1925 – Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*В соответствии с постановлением ВЦИК от 20.10.1930 – Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*В соответствии с постановлением ВЦИК от 07.12.1934 – Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Аскизский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование в Аскизский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании постановления Администрации Аскизского сельского Совета от 24.08.1992 №1 полномочия исполнительного комитета Аскизского сельского Совета народных депутатов прекращены, образована Администрация Аскизского сельского Совета.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 зарегистрирована Администрация на территории Аскизского сельского Совета в с. Аскиз.*

*19.02.1998 – Администрация Аскизского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 49пл, постановлением администрации муниципального образования Аскизский район от 18.01.2006 № 02пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Аскизское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Аскизский сельсовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Аскизского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Аскизского поссовета Аскизского района Республики Хакасия (1958 – 2016)**

Ф. Р-8, 404 ед. хр., 1958-2016 гг., оп. 1

*Аскизский поселковый Совет депутатов трудящихся Хакасской автономной области Красноярского края образован в 1958 г. в связи с решением исполкома Красноярского крайсовета от 22.04.1958 № 279 об отнесении населенного пункта Аскиз при железнодорожной станции к категории рабочих поселков.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Аскизский поселковый Совет народных депутатов Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, постановления Администрации поселка Аскиз от 13.08.1992 № 2 полномочия исполкома Аскизского поссовета прекращены, образована Администрация поселка Аскиз.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 зарегистрирована Администрация на территории поселкового Совета п. Аскиз.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70 зарегистрирована Администрация поселка Аскиз.*

*Муниципальное образование Аскизский поселковый Совет (постановление Верховного Совета Республики Хакасия от 20.06.2000 № 424-41 «Об установлении границ административно-территориальных единиц (сельсоветов, поссоветов) Аскизского района Республики Хакасия»).*

*Администрация муниципального образования**Аскизский поссовет (Закон Республики Хакасия от 07.10.2004 № 67).*

*13.10.2006 – Администрация муниципального образования Аскизский поссовет (постановление администрации муниципального образования Аскизский поссовет от 13.10.2006 № 131/п).*

*В соответствии с постановлением администрации муниципального образования Аскизский поссовет от 23.11.2011 № 202-п – Администрация Аскизского поссовета Аскизского района Республики Хакасия.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Аскизский поссовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Аскизского поссовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Базинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-16, 1946-2016 гг., 367 ед. хр., оп. 1

*Базинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Базинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Базинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Базинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Базинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Базинский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Базинский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия исполкома Базинский сельский Совет народных депутатов прекращены, образована Администрация на территории Базинского сельского Совета.*

*Администрация на территории Базинского сельского Совета с. Н-База. (постановление Администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888).*

*Администрация Базинского сельского Совета (постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*Муниципальное образование Базинский сельский Совет (постановление Верховного Совета Республики Хакасия от 20.06.2000 № 424-41 «Об установлении границ административно-территориальных единиц (сельсоветов, поссоветов) Аскизского района Республики Хакасия»).*

*На основании решения Базинского сельского Совета депутатов от 30.12.2005 № 103 – Администрация муниципального образования Базинский сельсовет.*

*На основании решения Совета депутатов Базинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия от 29.06.2011 № 193, постановления администрации Базинского сельсовета от 08.08.2012 № 48-а – Администрация Базинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

*В соответствии с Уставом от 2005 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Базинский сельсовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Базинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

Документы за 1930-1932 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-174, 4 ед. хр., оп. 1).

**Администрация Балыксинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1932] – по наст. время)**

Ф. Р-9, 419 ед. хр.. 1946-2016 гг., оп. 1, 1а

*[1932 г.] – Балыксинский поселковый Совет рабочих, солдатских и красноармейских депутатов Таштыпского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*В соответствии с постановлением ВЦИК от 07.12.1934 – Балыксинский поселковый Совет рабочих, солдатских и красноармейских депутатов Таштыпского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Балыксинский поселковый Совета депутатов трудящихся Таштыпского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет****.***

*В соответствии решением Красноярского крайисполкома от 23.09.1959 № 473 – Балыксинский поселковый Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Балыксинский поселковый Совет народных депутатов* *Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, постановления Балыксинского поселкового Совета от 14.08.1992 № 2, полномочия Балыксинского поселкового Совета прекращены, образована Администрация Балыксинского поселкового Совета.*

*В соответствии с постановлением Администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Балыксинского поселкового Совета п. Балыкса.*

*Администрация Балыксинского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13,**постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 41пл, постановлением администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Балыксинское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Балыксинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Балыксинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1, 1а – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты, инвентарные книги домовладений (1946-2016 гг.).

**Администрация Бельтирского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-29, 365 ед. хр., 1961-2016 гг., оп. 1

*Бельтырский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Есинской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Бельтырский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Бельтырский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Бельтырский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Бельтырский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Бельтырский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с решением исполкома Красноярского крайсовета от 14.11.1959 № 649 об отнесении поселка Белтырский к категории рабочих поселков образован Бельтырский поселковый Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Бельтырский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия Бельтирского сельского Совета и его исполкома прекращены, с 13.08.1992 года образована Местная администрация на территории Бельтирского поселкового Совета.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 –* *Администрация на территории Бельтирского поселкового Совета п. Бельтирский.*

*Администрация села Бельтирское (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 50 пл, постановлением Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Бельтирское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Бельтырский сельсовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2012 г. – Совет депутатов и Администрация Бельтирского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

Документы за 1928-1934 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-170, 9 ед. хр., оп. 1).

**Администрация Бирикчульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1957] – по наст. время)**

Ф. Р-23, 334 ед. хр., 1957-2016 гг., оп. 1

*Бирикчульский поселковый Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края образован в связи с решением исполкома Красноярского крайсовета от 17.09.1957 № 483 об отнесении населенного пункта Бирикчуль Аскизского района к категории рабочих поселков.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Бирикчульский поселковый Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, постановления местной администрации на территории Бирикчульского поссовета от 10.08.1992 № 2, полномочия Бирикчульского поселкового Совета и его исполкома прекращены, с 10.08.1992 образована Местная администрация на территории Бирикчульского поссовета.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Бирикчульского поселкового Совета п. Бирикчуль.*

*Администрация Бирикчульского сельского Совета (постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*Муниципальное образование Бирикчульский сельский Совет Аскизского района Республики Хакасия (постановление администрации Аскизского района от 25.01.2001 № 358).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 43пл, постановлением Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Бирикчульское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Бирикчульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Бирикчульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1. – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Бискамжинского поссовета Аскизского района Республики Хакасия (1961 – по наст. время)**

Ф. Р-10, 351 ед. хр., 1962-2016 гг., оп. 1

*Бискамжинский поселковый Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края образован в связи с решением исполкома Красноярского крайсовета от 17.11.1961 № 767 об отнесении населенного пункта Бискамжа Аскизского района к категории рабочих поселков.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Бискамжинский поселковый Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, постановления администрации на территории Бискамжинского поселкового Совета народных депутатов от 01.09.1992 № 2 полномочия исполкома Бискамжинского поселкового Совета народных депутатов прекращены, с 01.09.1992 образована Администрация на территории Бискамжинского поселкового Совета народных депутатов.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Бискамжинского поселкового Совета п. Бискамжа.*

*Администрация Бискамжинского поселкового Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13,**постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 40 пл, постановлением администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Бискамжинское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Бискамжинский поссовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Бискамжинского поссовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 –общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Верх-Аскизского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-7, 327 ед. хр., 1949-2016 г.г, оп. 1

*Верхне-Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Верхне-Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Верхне-Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Верхне-Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Верхне-Аскизский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Верхне-Аскизский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с решением исполкома Красноярского крайсовета от 30.10.1970 № 682 установлено наименование Верх-Аскизский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование в Верх-Аскизский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия Верх-Аскизского сельского Совета народных депутатов и его исполкома прекращены, с 04.09.1992 образована Администрация на территории Верх-Аскизского сельского Совета.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории В-Аскизского сельского Совета с. В-Аскиз,*

*19.02.1998 – Администрация Верх-Аскизского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 44пл, постановлением Администрации Аскиского района от 18.01.2006 № 02, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Верх-Аскизское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 24.01.2006 (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Верх-Аскизский сельский Совет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Верх-Аскизского сельсовета Аскизского района Республики.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

Документы за 1930-1933 гг. находятся на хранении в ГК РХ «Национальный архив» (Ф. Р-175, 3 ед. хр., оп. 1).

**Администрация Вершино-Тейского поссовета Аскизского района Республики Хакасия ([1959] – по наст. время)**

Ф. Р-21, 351 ед. хр., 1962-2016 гг., оп. 1

*Вершино-Тейский поселковый Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края образован в связи с решением исполкома Красноярского крайсовета от 14.11.1959 № 645 об отнесении населенного пункта Вершина-Теи (Кызлассовского сельсовета) к категории рабочих поселков.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Вершино-Тейский поселковый Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия исполнительного комитета Вершино-Тейского поселкового Совета и его исполкома прекращены, с 14.08.1992 образована Администрация Вершинотейского поселкового Совета.*

*В соответствии с постановлением Администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории В-Тейского поселкового Совета п. В-Тея.*

*Администрация поселка В-Тея (постановления Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановления Администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 42пл, постановлением Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл , с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Вершино-Тейское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Вершино-Тейского поссовета Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Вершино-Тейского поссовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Есинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-6, 325 ед. хр., 1948-2016 гг., оп. 1

*Есинский и Усть-Есинский сельские Советы рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Есинской волости Минусинского уезда Енисейской губернии в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Есинский и Усть-Есинский сельские Советы рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Есинский и Усть-Есинский сельские Советы рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Есинский и Усть-Есинский сельские Советы рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Есинский и Усть-Есинский сельские Советы рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Есинский и Усть-Есинский сельские Советы депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*Решением исполкома Красноярского крайсовета от 11.06.1958 № 386 Усть-Есинский и Есинский сельские Советы Аскизского района объединены в один – Усть-Есинский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края (центр в селе Усть-Есь).*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Есинский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия Есинского сельского Совета и его исполкома прекращены, с 11.08.1992 образована Местная администрация на территории Есинского сельского Совета.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.199 4 № 888 – Администрация на территории Есинского сельского Совета с. Полтаков.*

*Администрация Есинского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 48пл, постановлением Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Есинское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 26.12.2005 (с посл. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Есинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Есинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Кызласского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-4, 313 ед. хр., 1953-2016 гг., оп. 1

*Кызласовский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Есинской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Кызласовский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Кызласовский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Кызласовский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Кызласовский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Кызласовский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*Решением исполкома Красноярского крайсовета от 30.10.1970 № 682 установлено наименование – Кызласский сельский Совет. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Кызласский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, постановлением Администрации Кызласского сельского Совета от 20.08.1992 № 2, 20.08.1992 полномочия исполнительного комитета Кызласского сельского Совета народных депутатов прекращены, с 10.09.1992 образована Администрация Кызласского сельского Совета.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Кизласовского сельского Совета с. Кизлас.*

*Администрация Кизласского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 39пл, постановлением администрации муниципального образования Аскизский район от 18.01.2006 № 02пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Кызласское управление администрации муниципального образования Аскизский район*

*В соответствии с Уставом от 26.12.2005 (с послед. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Кызласский сельсовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Кызласского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Усть-Камыштинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-9, 326 ед. хр., 1943-2016 гг., оп. 1

*Усть-Камыштинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Абаканской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Усть-Камыштинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Усть-Камыштинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Усть-Камыштинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Усть-Камыштинский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Усть-Камыштинский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Усть-Камыштинский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4, постановления администрации на территории Усть-Камыштинского сельского Совета от 20.08.1992 № 2 полномочия Усть-Камыштинского сельсовета и его исполкома прекращены, образована Администрация на территории Усть-Камыштинского сельского Совета.*

*В соответствии с постановлением Администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Усть-Камыштинского сельского Совета с. Усть-Камышта.*

*Администрация Усть-Камыштинского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района 19.02.1998 №70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 45пл, постановление Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Усть-Камыштинское управление администрации муниципального образования Аскизский район*

*В соответствии с Уставом от 26.12.2006 (с послед. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Усть-Камыштинский сельсовет Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Усть-Камыштинского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Пуланкольского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия (1967 – по наст. время)**

Ф. Р-28, 257 ед. хр., 1967-2016 гг., оп. 1

*Решением исполкома Красноярского крайсовета от 14.10.1967 № 881 образован Баланкульский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет (центр - село Усть-Камышта).*

*Решением исполкома Красноярского крайсовета от 12.01.1977 № 20-1 переименован в Пуланкольский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет (центр - село Пуланколь).*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Пуланкольский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*На основании Закона Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия Пуланкольский сельский Совет и его исполкома прекращены, 14.09.1992 образована Администрация Пуланкольского сельского Совета.*

*В соответствии с постановлением Администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Пуланкольского сельского Совета с. Пуланколь.*

*Администрация Пуланкольского сельского Совет (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 29.09.2002 № 39, постановление главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 46пл, постановление Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Пуланкольское управление администрации муниципального образования Аскизский район*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с послед. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Пуланкольского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Пуланкольского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

**Администрация Усть-Чульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия ([1922] – по наст. время)**

Ф. Р-28, 289 ед. хр., 1967-2016 гг., оп. 1

*Усть-Чульский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Усть-Есинской волости Минусинского уезда Енисейской губернии образован в [1922 г.].*

*На основании постановления Президиума ВЦИК от 14.11.1923 – Усть-Чульский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского уезда Енисейской губернии.*

*На основании постановления ВЦИК от 25.05.1925 – Усть-Чульский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасского округа Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 20.10.1930 – Усть-Чульский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Западно-Сибирского края.*

*На основании постановления ВЦИК от 07.12.1934 – Усть-Чульский сельский Совет рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с Конституцией СССР 1936 г. установлено наименование Усть-Чульский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*В соответствии с решением исполком Красноярского крайсовета от 29.03.1944 – Усть-Чульский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края.*

*29.03.1944 - Исполком Красноярского крайсовета произвел в Хакасской автономной области по Аскизскому району следующие изменения, а именно передал из Аскизского района в Таштыпский Усть-Чульский, Верхне-Тейский, Нижне-Тейский сельские Советы.*

*Решением исполкома Красноярского крайсовета от 28.07.1959 № 471 Усть-Чульский сельсовет упразднен в результате объединения с Есинским сельсоветом Аскизского района.*

*Решение исполкома Красноярского крайсовета от 14.10.1967 № 881 вновь образован Усть-Чульский сельский Совет депутатов трудящихся Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края (центр в селе Усть-Чуль).*

*В соответствии с Конституцией СССР 1977 г. установлено наименование Усть-Чульский сельский Совет народных депутатов Аскизского района Хакасской автономной области Красноярского края. Исполнительный комитет.*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия Усть-Чульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия и его исполкома прекращены, 03.09.1992 образована Администрация Усть-Чульского сельского Совета.*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 888 – Администрация на территории Усть-Чульского сельского Совета с****.*** *Усть-Чуль.*

*Администрация Усть-Чульского сельского Совета (постановление Президиума Верховного Совета Республики Хакасия и Президиума Совета Министров Республики Хакасия от 10.07.1995 № 10/13, постановление администрации Аскизского района от 19.02.1998 № 70).*

*В соответствии с Законом Республики Хакасия от 26.09.2002 № 39, постановлением главы администрации муниципального образования Аскизский район от 30.05.2003 № 47пл, постановлением Администрации Аскизского района от 18.01.2006 № 02 пл, с 30.05.2003 по 18.01.2006 – Усть-Чульское управление администрации муниципального образования Аскизский район.*

*В соответствии с Уставом от 2006 г. (с послед. изм.) действуют органы местного самоуправления – Совет депутатов и Администрация муниципального образования Усть-Чульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия, с 2011 г. – Совет депутатов и Администрация Усть-Чульского сельсовета Аскизского района Республики Хакасия.*

Оп.1.-общего делопроизводства

Протоколы заседаний сессий исполкома сельского Совета, протоколы заседаний, бюджет исполкома, сметы расходов, годовые бухгалтерские отчеты, материалы сельской избирательной комиссии по выборам в сельский Совет депутатов трудящихся, протоколы заседаний избирательных комиссий, документы постоянных комиссий, материалы депутатских групп, отчеты депутатов перед избирателями, статистические отчеты.

Документы за 1931-1934 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-177, 6 ед. хр., оп. 1).

**КОНТРОЛЬ**

**Комитет народного контроля Аскизского района (1962 – 1990)**

Ф.Р-12 , 159 ед. хр., 1962-1990гг., оп. 1, 2

*10.02.1963 - Комитет партийно-государственного контроля Аскизского райкома КПСС и исполкома райсовета.*

*20.12.1965 – Комитет народного контроля Аскизского района.*

*В соответствии с постановлением съезда народных депутатов РСФСР от 16.06.1990 «Об упразднении органов народного контроля РСФСР» комитет народного контроля упразднен.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний районного комитета народного контроля, документы проверок по сельскому хозяйству, промышленности, транспорту, связи; отчеты, докладные записки, планы работы групп, статистические отчеты, протоколы отчетно-выборных собраний, поручения вышестоящих органов и документы по исполнению поручений.

Постановления и распоряжения по личному составу (1980-1990 гг.).

**ПРАВОСУДИЕ. НАДЗОР ЗА ЗАКОННОСТЬЮ. БЕЗОПАСНОСТЬ И ОХРАНА ПРАВОПОРЯДКА**

**ПРАВОСУДИЕ**

**Аскизский районный суд (1963 – по наст. время)**

Ф. Р-43, 41 ед. хр.,1963-1981 гг., оп. 1

Оп. 1 – общего делопроизводства

Статистические отчеты по уголовным и гражданским делам, списки народных заседателей, протоколы производственных и оперативных совещаний, годовые финансовые отчеты, акты проверок работы канцелярии и исполнителей народного суда.

**ПРОКУРАТУРА**

**Прокуратура Аскизского района (1950 – по наст. время)**

Ф. Р-46, 60 ед. хр., 1950-2001 гг., оп. 1

Оп. 1 – общего делопроизводства

Акты проверки работы прокуратуры, сводные статистические отчеты, планы работы, доклады, информации, представления, направление в исполнительные и законодательные власти, справки о работе прокуратуры и докладные записки о работе прокуратуры, обзоры и анализы по различным вопросам деятельности, представления по гражданско-судебному надзору, по уголовно-судебному надзору.

**ОРГАНЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТИ**

**Общество с ограниченной ответственностью Частное охранное предприятие «Интерлок-Тея» (2004 – 2016)**

Ф. Р-51, 11 ед. хр., 2004-2016 гг., оп. 2

Оп. 2 – дел по личному составу

Приказы по личному составу (2004-2016), ведомости по заработной плате (2004-2016)..

**ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ**

**ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ СОЮЗЫ, ОБЪЕДИНЕНИЯ**

**Аскизский районный комитет профсоюза работников сельского хозяйства (1963 – не уст.)**

Ф. Р-14, 48 ед. хр., 1963-1979 гг., оп. 1

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний и планы райкома профсоюза сельского хозяйства, социалистические обязательства совхозов, статистические отчеты профсоюзных активов, годовые финансовые отчеты, бюджет, финансовый отчет, сводный отчет об исполнении профсоюзного бюджета.

**Аскизский районный комитет профсоюза работников госучреждений (1967 – не уст.)**

Ф. Р-26, 16.ед. хр., 1967-1977 гг., оп. 1

Оп.1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний райкома профсоюза и статистические отчеты по выборам местных комитетов, планы работ, протоколы профсоюзных конференций, постановления президиума райкома профсоюзных работников госучреждений.

**Райком профсоюза работников культуры Аскизского района (1964 – не уст.)**

Ф. Р-30, 8 ед. хр., 1964-1980 гг., оп. 1

Оп.1 –общего делопроизводства

Протоколы профсоюзных конференций, отчеты, доклады делегатов, работников культуры, статистические отчеты, сметы расходов райкома, планы работ, протоколы отчетно-выборных собраний, списки местного комитета, материалы по социалистическому соревнованию, финансовые отчеты райкома профсоюза работников культуры, протоколы заседаний президиума пленума райкома, профсоюза работников культуры.

**Районный комитет профсоюза работников торговли Аскизского района (1967 – не уст.)**

Ф. Р-31, 9 ед. хр., 1971-1974 гг., оп. 1

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний отчетно-выборных конференций, собрания, отчеты, списка местных комитетов, постановления райкома, статистические отчеты.

**Районный комитет профсоюза работников просвещения Аскизского района (1969 – не уст.)**

Ф. Р-32, 7 ед. хр., 1969-1975 гг., оп. 1

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы президиума райкома профсоюза, протоколы отчётно-выборных собраний, списки местных комитетов райкома профсоюза, план работы.

**Районный комитет профсоюза медицинских работников Аскизского района (1960 – не уст.)**

Ф. Р-33, 3 ед. хр., 1966-1973 гг., оп. 1

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы заседаний райкома, план работы, статистический отчет.

**Профсоюзный комитет совхоза «Тасхыл» (1991 – 1995)**

Ф. Р-51, 1 ед. хр., 1991-1995 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Ведомость по заработной плате (1991-1995 гг.).

**СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ**

**Государственное унитарное предприятие редакция газеты «Хакасский труженик» (1945 – 2003)**

Ф. Р-51, 1945-2003 гг., 20 ед. хр., оп. 2

*02.06.1930 –**Редакция газеты «Колхоных чолы».*

*1945* ***г. –*** *Редакция газеты «Ударник».*

*1959 г.* ***–*** *Редакция газеты «Красная звезда».*

*1963 г.* ***–*** *Редакция газеты «Хакасский хлебороб».*

*1970* ***г. –*** *Редакция газеты «Хакасский труженик».*

*16.02.2000 –Государственное унитарное предприятие Редакция газеты «Хакасский труженик».*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу (1945-2003), ведомости по начислению заработной плате (1973-2003).

**ПРИРОДНЫЕ УСЛОВИЯ, ПРИРОДНЫЕ РЕСУРСЫ, ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ**

**Геолого-разведочная партия Аскизского района ([1945]-1951)**

Ф.Р-2, 23 ед.хр.,1945-1951г.г, оп.1, 2

*[1941 г.] – Аскизская геолого-разведочная партия Минусинского треста «Нефтьгазразвндка».*

*[1946 г.1 – Аскизская геолого-разведочная партия*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп.2 – по личному составу

Сметы на производство геолого-разведочных работ, бухгалтерские годовые отчеты, сметы административно-управленческих расходов.

Приказы по личному составу (1948-1951 гг.), ведомости по заработной плате (1949 г.).

**Обособленное подразделение закрытого акционерное общество «Карьер-Техника (2008 – 2009)**

Ф. Р-73, 53 ед. хр., 2008-2009 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, личные карточки работников, лицевые счета.

**Общество с ограниченной ответственностью «Тейский рудник» (2014 – 2020)**

Ф. Р-87, 151 ед. хр., 2014-2020 гг., оп. 2

*Общество с ограниченной ответственностью «Тейский рудник» зарегистрировано 06.12.2003; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2020 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Личные карточки уволенных сотрудников, трудовые договоры, документы по заработной плате.

**ФИНАНСЫ. ФИНАНСИРОВАНИЕ**

**Муниципальное казенное учреждение «Финансовое управление администрации Аскизского района» (1945 – по наст. время)**

Ф. Р-22, 351 ед. хр., 1945-2016 гг., оп. 1

*30.03.1924 – Аскизский районный финансовый отдел исполнительного комитета Аскизского районного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов.*

*05.12.1936 – Финансовый отдел исполнительного комитета Аскизского районного Совета депутатов трудящихся.*

*07.10.1977 – Финансовый отдел исполнительного комитета Аскизского районного Совета народных депутатов.*

*08.12.1994 – Управление финансов администрации Аскизского района Республики Хакасия.*

*09.12.1999* ***–*** *Управление финансов и экономики администрации Аскизского района Республики Хакасия.*

*2002 г. – Финансовое управление Министерства финансов и экономики Республики Хакасия по Аскизскому району (постановление Правительства Республики Хакасия от 13.02.2002 № 22, постановление администрации Аскизского района от 15.05.2002 № 222-п).*

*2003 г. – Финансовое управление администрации муниципального образования Аскизский район (постановление главы администрации муниципального образования Аскизский район от 28.03.2003 № 33- пл ).*

*2011 г. – Муниципальное казенное учреждение «Финансовое управление администрации Аскизского района» (решение Совета депутатов Аскизского района от 26.11.2011 № 58-рс).*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Отчеты об исполнении бюджета, сводные сметы учреждений, состоящих на районном бюджете, акты проверок и ревизий вышестоящими органами, бюджет района, финансовые расчеты, планы работ, годовой оборотный баланс и годовой отчет по исполнению сметы и фонда заработной плате, годовые планы с поквартальной разбивкой по налогу с оборота от численности и прибыли, платы за производственные фонды и оборотные средства, роспись доходов, расходов и изменений по бюджету, приказы по основной деятельности, сводная бюджетная роспись на финансовый год, бюджетная отчетность по исполнению консолидированного бюджета муниципального образования, сводная годовая бухгалтерская отчетность автономных, бюджетных учреждений.

**ИНСПЕКЦИЯ МИНИСТЕРСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ПО НАЛОГАМ И СБОРАМ**

**Межрайонная инспекция МНС России № 4 по Республике Хакасия (2001-2004)**

Ф. Р-56.128 ед. хр., 2001-2004г.г., оп. 1

*29.04.1988 – Налоговая инспекция исполнительного комитета Аскизского района (постановление Совета Министров СССР от 14.03.1988 № 326, приказ финансового отдела исполнительного комитета Аскизского района «Об образовании налоговой инспекции, введения новых должностей по налогам»).*

*24.01.1990 – Государственная налоговая инспекция по Аскизскому району (в соотв. с постановлением Совета Министров СССР от 24.01.1990 № 76).*

*23.08.1998 – Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по Аскизскому району Республики Хакасия. На основании Указа Президента РФ от 23.12.1998 №1635 «О министерстве Российской Федерации по налогам и сборам», приказа Управления МНС РФ по Республике Хакасия от 23.08.1999 №116 Государственная инспекция по Аскизскому району преобразована в инспекцию Министерства РФ по налогам и сборам по Аскизскому району Республики Хакасия.*

*01.04.2001 – Межрайонная инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам № 4 по Республике Хакасия.*

Оп. 1– общего делопроизводства

Приказы по основной деятельности, планы, штатные расписания, годовые бухгалтерские отчеты, годовой отчет (ф.1-т), сведения о численности, заработной плате, отчетность (ф.2-нк) по контрольно-экономической работе, протоколы и постановления об административных штрафах, отчеты (ф.1-н) о поступлении налогов, отчеты о местных налогах, отчеты о задолженности по налогам и сборам, пеням и налоговым санкциям (ф.4-нм), отчеты по крупнейшим налогоплательщикам, сметы расходов, лимиты, штатные расписания (ф.7-нп).

**ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ**

**Плановая комиссия (районная) Аскизского райисполкома Хакасской автономной области ([1930] – 1992)**

Ф. Р-18, 87 ед. хр., 1959-1988 гг., оп. 1

*Плановая комиссия при исполнительном комитете Аскизского районного Совета депутатов трудящихся образована в 1930-х гг.*

*На основании Указа Президиума Верховного Совета РСФСР от 22.08.1991 № 75, в соответствии с Законом Республики Хакасия от 04.06.1992 № 4 полномочия исполнительного комитета Аскизского районного Совета народных депутатов и его структурных подразделений, в том числе плановой комиссии, прекращены.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Экономическая характеристика Аскизского района, сведения о выполнении пятилетнего плана по отдельным отраслям и предприятиям района, анализы повышения заработной плате на предприятиях, учреждениях и организациях района, программа социального развития района, основные показатели работы учреждений культуры и народного образования, анализы выполнения народнохозяйственного плана и социального развития района, отчеты по товарам народного потребления, протоколы заседаний плановой комиссии, документы по развитию бытового обслуживания (планы, отчеты, справки), годовые планы развития народного хозяйства, документы по выполнению социалистических обязательств между сельскими и поселковыми Советами, документы по финансовому балансу и национальному доходу района.

Документы за 1954-1974 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-587, 41 ед. хр., оп. 1).

**Муниципальное казенное учреждение «Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации Аскизского района» (1991 – по наст. время)**

Ф. Р-55, 163 ед. хр., 1991-2015г.г., оп. 1

*16.09.1991 – Аскизский муниципальный комитет по управлению имуществом Аскизского района (решение исполкома Совета народных депутатов Хакасской СССР от 16.09.1991 № 307 «Об образовании комитетов по управлению муниципальным имуществом городов и районов Хакасской ССР», решением Аскизского Совета народных депутатов от 12.09.1991).*

*12.03.1993 – Комитет по управлению муниципальным имуществом Аскизского района (решение Аскизского районного Совета народных депутатов от 12.03.1993).*

*18.09.1999 – Комитет по управлению государственным имуществом администрации Аскизского района (постановление администрации Аскизского района от 18.08.1999 № 408).*

*21.02.2003 – Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации муниципального образования Аскизский район (постановление Главы администрации муниципального образования Аскизский район от 21.02.2003 № 09 пл).*

*26.12.2011 – Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации Аскизского района (решение Совета депутатов Аскизского района от 26.12.2011 № 57-рс).*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Распоряжения председателя комитета, планы приватизации, план работы, предложения народных депутатов, документы по приватизации организаций частных предпринимателей, зданий, сводный отчет о результатах приватизации, документы о передаче в аренду нежилых помещений, реестры муниципальной собственности муниципального образования Аскизского района.

**СТАТИСТИКА**

**Отдел сбора и обработки статистической информации Аскизского района (1941 – 2002)**

Ф. Р-13, 711 ед. хр., 1974-2003 гг., оп. 1

*1941 г. – Инспектура госстатистики Аскизского района.*

*1972 г. – Аскизский районный информационно-вычислительный центр.*

*1986 г. – Аскизская районная информационно-вычислительная станция.*

*1987 г. – Аскизский районный отдел статистики.*

*1998 г. – Представительство Госкомстата в Аскизском районе.*

*2001-2002 гг. – Отдел сбора и обработки статистической информации Аскизского района.*

Оп.1 – общего делопроизводства

Сводные статистические материалы по промышлености, сельскому хозяйству, заготовкам сельскохозяйственных продуктов, капитальному строительству, бытовому обслуживанию предоставляемые местным руководящим органом в своей вышестоящей организации, материалы единовременных обследований переписей и учетов по вопросам просвещения и культуры, материалы ежегодных отчетов скота, годовые планы работы информационно-вычислительной станции инспектуры госстатистики, сводки, акты, сводки, акты регистрации о естественном движении населения, годовые отчеты совхозов по статистике земледелия и урожайности, годовые отчеты совхозов о наличии семян и посадочного материала, заключительные отчеты об итогах сева, сводки таблицы об участии трудящихся в коммунистических субботниках, сводные отчеты по статистике торговли, отчеты по статистике бытового обслуживания, отчеты о численности и составе специалистов с высшим и средним специальным образование образованием (1974-1990 гг.). Годовые отчеты от промышленных предприятий по производству продукции, статистические бюллетени по промышленности, статистические бюллетени о движении зерна, продуктов по его переработке, сведения об автотранспорте и о протяженности ведомственных и частных автодорог, годовые итоги по отчету скота, годовые отчеты о жилищном фонде (ф.1-жилфонд), сводный отче о приватизации жилищного фонда (таблица 1- приватизация (жилье), отчеты о вводе в действие объектов, основных фондов и использовании капитальных вложений, отчеты о естественном движении населения, о травматизме на производстве (ф.7–травматизм), сведения о деятельности дошкольных образовательных учреждений, статистический сборник «Аскизский район в цифрах» (1991-2002 гг.).

**ТРУД И ЗАНЯТОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ. СОЦИАЛЬНОЕ ОБЕСПЕЧИВАНИЕ**

**Управление социальной поддержки населения муниципального образования Аскизский район (1954-2008)**

Ф. Р-44, 90 ед. хр., 1954-2008 гг., оп. 1

*Отдел социального обеспечения исполкома Аскизского райсовета образован в [1924 г.].*

*1992 г. – Отдел социального обеспечения администрации Аскизского района.*

*1994 г. – Управление социальной защиты Аскизского района (постановление администрации Аскизского района от 01.12.1994 № 892).*

*1996-1999 гг. – Управление социальной защиты населения администрации Аскизского района.*

*2003-2005 гг. – Управление социальной защиты населения администрации муниципального образования Аскизский район (постановление главы администрации муниципального образования Аскизский район от 03.03.2003 № 19пл).*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Материалы по проверке отдела социального обеспечения вышестоящими советскими органами народного контроля, бюджет, штатные расписания, годовые отчеты отдела, материалы соцсоревнований между работниками коллектива (протоколы, справки, информации о подведении итогов), квартальные планы практических мероприятий по трудовому устройству и бытовому обслуживанию (1954-1976). Приказы начальника управления по основной деятельности, годовые статистические отчеты управления по всем видам деятельности, годовые бухгалтерские отчеты по использованию местного бюджета, штатные расписания, документы по проверке управления вышестоящими организациями (докладные записки, акты, справки, переписка), годовые сметы расходов.

**ПРОМЫШЛЕННОСТЬ**

**МАСЛОБОЙНО-ЖИРОВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ, ПРОИЗВОДСТВО МОЛОЧНЫХ ПРОДУКТОВ**

**Открытое акционерное общество «Аскизский сыродел» ([1927] – 2003)**

Ф. Р-59, 198 ед. хр., 1935-2003 гг., оп. 2, 2а

*[1927 г.] - Аскизский раймаслопром.*

*1956 г. – Аскизский головной сырозавод.*

*1963 г. – Государственное хозрасчетное предприятие Аскизский маслосырозавод Абаканского молочного комбината Красноярского объединения молочной промышленности.*

*1992 г. – Муниципальное предприятие «Аскизский маслосырзавод» (постановление администрации Аскизского района от 20.11.1992).*

*1994 г. – Акционерное общество открытого типа АООТ «Аскизский сыродел» (постановление администрации Аскизского района от 18.04.1994).*

*1998-2004 гг. – Открытое акционерное общество «Аскизский сыродел».*

Оп.2, 2а – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате, невостребованные трудовые книжки.

**ЭЛЕКТРОФИКАЦИЯ. ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ. ЭНЕРГОСИСТЕМЫ**

**Государственное унитарное предприятие «Аскизские районные электрические сети» (2000 – 2003)**

Ф. Р-51, 7 ед. хр., 2000-2003 гг., оп. 2

*15.05.2000 образовано Государственное унитарное предприятие «Аскизские районные электрические сети; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2004 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, личные карточки работников, ведомости по заработной плате.

**СТРОИТЕЛЬСТВО**

**ОРГАНЫ УПРАВЛЕНИЕМ СТРОИТЕЛЬСТВОМ, АРХИТЕКТУРОЙ, ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВОМ**

**Районный архитектор Аскизского района (1962 – 2002)**

Ф. Р-24, 79 ед. хр., 1962-2002 гг., оп. 1

*05.03.1962– Архитектура Аскизского района*

*10.08.1972-20.10.2002* ***–****Районный архитектор Аскизского района.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Акты о сдаче в эксплуатацию объектов строительства района, годовые отчёты о выполнении жилищного и гражданского строительства, списки зданий построенных и принятых в эксплуатацию по району, материалы по отводу земельных участков под личное, гражданское индивидуальное строительство (заявки, акты), докладные записки, справки, сводки, переписка с краевыми, областными органами по делам строительства и архитектуры, отчеты о принятых госкомиссий жилищных соцкультобъектов в районе, годовые отчеты по архитектуре и градостроительству.

**Муниципальное казенное учреждение «Управление по градостроительной и жилищной политике администрации Аскизского района» (2003 – по наст. время)**

Ф. Р-70, 52ед. хр., 2003-2016 гг., оп. 1

*15.04.2003* ***–*** *Управление по градостроительной и жилищной политике администрации муниципального образования Аскизский район (постановление главы администрации муниципального образования Аскизский район от 11.03.2003 № 24 пл).*

*26.11.2011* ***–*** *Муниципальное казенное учреждение «Управление по градостроительной и жилищной политике администрации Аскизского района» (решение Совета депутатов Аскизского района от 26.12.2011 № 59-р-с).*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Приказы, распоряжения по основной деятельности, штатные расписания, бюджет, годовые бухгалтерские отчеты, годовые отчеты отдела по архитектуре и градостроительству, акты приемки законченных объектов приемочной комиссией, акты ввода в эксплуатацию законченных строительством объектов.

**Акционерное общество закрытого типа «ТУФ» (1991 – 2000)**

Ф. Р-51, 20 ед. хр., 1991-2000 гг., оп. 2

*13.11.1991 – Кооператив «ТУФ»; 0.03.1991* ***–*** *АОЗТ «ТУФ»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики в 2000* ***г.***

Оп. 2 – по личному составу

Лицевые счета, личные карточки работников.

**Товарищество с ограниченной ответственностью «Ремстройкомплект» (1969 – 2000)**

Ф. Р-51.,11 ед. хр., 1969-2000 гг., оп. 2

*1969 г. – Аскизский ремонтно-строительный участок Хакасского областного ремонтно-строительного треста.*

*1991 г. – Малое арендное предприятие Аскизский «РСУ».*

*1992 г.* ***–*** *Муниципальное предприятие Аскизского МРСП.*

*1993 г. – ТОО «Ремстройкомплект»; ликвидировано в 2000 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу.

**Индивидуальный предприниматель Тодышев Александр Георгиевич (2002-2013)**

Ф. Р-51, 7 ед. хр. 2002-2013 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу.

Приказы по личному составу, личные карточки работников, карточки-справки по заработной плате.

**Индивидуальный предприниматель Топоев Арсений Апполонович (2008-2013)**

Ф. Р-51, 12 ед. хр., 2008-2013 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, трудовые договоры, личные карточки работников, ведомости по заработной плате.

**СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО**

**Муниципальное казенное учреждение «Управление сельского хозяйства администрации Аскизского района» (1924 – по наст. время)**

Ф. Р-34. 321 ед. хр., 1957-2016 гг., оп. 1, 1а, 2

*[1924г.] – Земельный отдел исполкома Аскизского районного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов.*

*10.11.1947 .****–*** *Управление сельского хозяйства Аскизского районного Совета депутатов трудящихся.*

*20.10.1962 .– Аскизское производственное управление сельского хозяйства.*

*15.08.1964г – Аскизское районное производственное управление сельского хозяйства.*

*11.10.1965 – Аскизское межрайонное производственное управление сельского хозяйства.*

*10.12.1967. – Аскизское районное производственное управление сельского хозяйства.*

*20.11.1977 – Производственное управление сельского хозяйства Аскизского райисполкома.*

*05.12.1986 – Аскизское районное агропромышленное объединение.*

*1989 г. – Аскизское агропромышленное объединение.*

*01.03.1991 – Районное управление агропромышленного комбината «Хакасия».*

*06.06.1992 – Управление сельского хозяйства Аскизского райисполкома.*

*22.12.1994 – Управление сельского хозяйства администрации Аскизского района (постановление главы администрации Аскизского района от 22.12.1994 № 968).*

*21.02.2003 – Управление сельского хозяйства администрации муниципального образования Аскизский район (постановление главы муниципального образования Аскизский район от 21.02.2003 № 08пл).*

*26.12.2011 Муниципальное казенное учреждение «Управление сельского хозяйства администрации Аскизского района» (решение Совета депутатов Аскизского района от 26.12.2011 № 56-рс).*

Оп. 1, 1а – общего делопроизводства

Перспективные планы работ Таштыпского, Аскизского племовцесовхоза, Бондаревского, Есинского, Калининского совхозов, основные показатели хозяйственно-финансовой деятельности совхозов, анализ хозяйственной деятельности и объяснительные записки к ним, годовые лимиты, планы, отчеты по труду и фонду заработной плате по совхозам, штатные расписания управления, лимиты фонда заработной плате, приказы по основной деятельности, структура посевных площадей совхозов, планы сортообновления сельскохозяйственных культур, план выходного поголовья скота, планы сдачи продукции государству, годовые бухгалтерские отчеты, агрономические отчеты управления и совхозов, структура посевных площадей, документы по мелиорации земель, производственно-финансовые планы управления и совхозов, свод обществ с ограниченной ответственностью, сельскохозяйственные, производственных кооперативов по Аскизскому району, годовые статистические годовые отчеты о производстве и реализации продукции фермерских хозяйств.

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

Документы за 1975-1982 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-814, 8 ед. хр., оп. 1).

**ЗЕМЛЕУСТРОЙСТВО И МЕЖЕВАНИЕ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ ЗЕМЕЛЬ**

**Земельная кадастровая палата администрации Аскизского района (1999-2002)**

Ф. Р-51, 3 ед. хр., 1999-2002 гг., оп. 2

*18.07.1994 – Кадастровое бюро при Госкомитете земельных ресурсов и землеустройства Аскизского района» (постановление администрации Аскизского района от 18.07.1994 № 542).*

*1996 – Кадастровое бюро Государственного комитета по земельным ресурсам и землеустройству Аскизского района.*

*14.12.2000 –**Государственный комитет по земельным ресурсам и землеустройству Аскизского района.*

*02.02.2001* ***–*** *Филиал Федерального* ***г****осударственного учреждения «Земельная кадастровая палата по Республике Хакасия в Аскизском районе».*

*20.09.2001* ***–*** *Земельная кадастровая палата администрации Аскизского района (постановление администрации Аскизского района от 20.09.2001 № 481-п).*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Акционерное общество открытого типа «Тимiр» Аскизского ремонтно-технического предприятия (1971 – 2002)**

Ф. 42, 286 ед. хр., 1971-2002 гг., оп. 1, 2

*02.05.1963* ***г.–*** *Аскизское районное объединение «Сельхозтехника».*

*26.03.1978г.* ***–*** *Аскизское районное объединение по производственно-техническому обеспечению сельского хозяйства.*

*25.04.1986г. – Аскизское ремонтно-техническое предприятие.*

*11.12.1992г.* ***–*** *Акционерное общество открытого типа «Тимiр» Аскизского ремонтно-технического предприятия.*

*21.04.1998–2002 г. – Акционерное общество открытого типа «Тимiр» Аскизского ремонтно-технического предприятия ликвидировано*.

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Производственные, торгово-финансовые планы, годовые бухгалтерские отчеты, приказы по основной деятельности, планы, отчеты по труду и фонду заработной плате.

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате, личные карточки работников.

**МЕЛИОРАЦИЯ. ИРРИГАЦИЯ**

**Общество с ограниченной ответственностью «Феникс» (1968 – 2003)**

Ф. Р-63, 95 ед. хр., 1968-2003 гг., оп. 2

*1968 г. – Аскизская машинно-мелиоративная станция.*

*1970 г. – Аскизская ПМК-6 УС «Хакасводстрой».*

*1987 г. – Министерство мелиорации и водного хозяйства Управления строительства «Хакасводстрой» Аскизская ПМК-6 (Передвижная механизированная колонна).*

*09.06.1995-22.07.2003 – ООО Феникс».*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, личные карточки работников, карточки-справки по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Феникс-плюс» (2002 – 2007)**

Ф. Р-51, 9 ед. хр., 2002-2207 гг., оп. 2

*ООО «Феникс-плюс» зарегистрировано постановлением администрации Аскизского района от 12.04.2002 №160; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2007 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, личные карточки работников, документы по заработной плате.

**ПЛЕМЕННОЕ ДЕЛО**

**Сельскохозяйственный производственный кооператив «Аскизский племенной»** **(1940 – 2003)**

Ф. Р-40, 229 ед. хр., 1940-2003 гг., оп. 1, 1а

*1930 г. – Аскизский племовцесовхоз Управления сельского хозяйства Аскизского района.*

*1986г. - Аскизский племовцесовхоз**Аскизского районного агропромышленного объединения.*

*11.12.1992г. – Коллективное сельхозпредприятие «Аскизский» племенной на основании постановления администрации Аскизского района от 11.12.1992 № 238 «О регистрации сельскохозяйственного предприятия «»Аскизский» племенной».*

*30.12.2004г. –**Сельскохозяйственный производственный кооператив «Аскизский» племенной.*

Оп. 1, 1а – общего делопроизводства

Приказы по основной деятельности, годовые бухгалтерские отчёты, производственно-финансовые планы, отчеты по учету рабочего времени и фонду заработной плате, основные показатели племовцесовхоза, экономический анализ, хозяйственная деятельность совхоза, агрономические отчеты весенне-полевых работ, нормы выработки на механизированные и конно-ручные работы, книги учета затрат по воспроизводству животноводства (приготовление кормов, приплод, привес, племсемя), годовые планы и отчеты по увеличению производства продукции животноводства, статистические отчеты совхоза о севе и сборе урожая, вспашки зяби и других сельхоз работах, штатные расписания, технологические карты, документы по организации социалистических соревнований, бизнес-планы; документы рабочего комитета племовцесовхоза: финансовые отчеты, планы работ рабочего комитета, материалы по социалистическому соревнованию и итоги их выполнения, протоколы заседаний рабочего комитета, мероприятия рабочего комитета.

Документы за 1931-1989 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-303, 98 ед. хр., оп. 1).

**СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕНОЕ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЕ**

**Сельскохозяйственный кооператив «Верх-Аскиз» (1957-2003)**

Ф. Р-25, 172 ед. хр., 1957-2003 гг., оп. 1, 2, 2а

*[1957 г.] – пчелосовхоз Аскизского района.*

*07.06.1965г. –**Бирикчульский пчелосовхоз Аскизского района.*

*18.01.1993г. –**Товарищество с ограниченной ответственностью «Бирикчульский» (постановление администрации Аскизского района от 18.06.1993 № 24).*

*26.01.2000 –**Сельскохозяйственный кооператив «Верх-Аскиз» (постановление администрации Аскизского района от 26.01.2000 № 41); ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2003 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Приказы по основной деятельности, книги по учету производства животноводства, промфиналаны совхоза, годовые бухгалтерские отчеты по пчеловодству, статистические по труду и заработной плате, пятилетние планы экономического развития совхоза,

Оп. 2, 2а – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате, личные карточки работников, невостребованные трудовые книжки.

**Закрытое акционерное общество имени Калинина (1934 – 2001)**

Ф. Р-35, 1289 ед.хр.,1934-2001 гг., оп. 1, 2, 2а

*1934 г.* ***–*** *Аскизская механическая станция.*

*1957 г.* ***– с****овхоз имени Калинина.*

*1992 г. – Акционерное общество закрытого типа имени Калинина (постановление администрации Аскизского района от 25.11.1992 № 268).*

*1999 – Закрытое акционерное общество имени Калинина (постановление главы администрации Аскизского района от 03.02.1999 № 30); ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2003 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2, 2а – по личному составу

Приказы по основной деятельности, производственно-финансовые планы, годовые бухгалтерские отчеты, отчёты по кадрам, отчеты о движении и расстановке кадров, годовые и бухгалтерские отчеты по животноводству, механизации и сдачи продукции государству, годовые агротехнические отчеты, статистические отчеты по животноводству, годовые планы ветеринарно-профилактических и против зоотехнических мероприятий, протоколы заседаний наблюдательного совета.

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате, личные карточки формы работников, невостребованные трудовые книжки.

Документы за 1957-1988 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-337, 73 ед. хр., оп. 1).

**Закрытое акционерное общество «Есинское» (1952 – 2005)**

Ф. Р-38, 532 ед.хр.,1952-2005 гг., оп. 1, 2, 2а

*В 1952 г. организована машинно-тракторная станция базе колхозов им. Сталина, им. Энгельса, им. Карла Маркса, им. Жданова, «Путь к социализму», а в 1957 г. переименована в Есинский зерносовхоз.*

*1964 г. – Есинский молмясосовхоз.*

*1982 г. – совхоз «Есинский» управления сельского хозяйства Аскизского района.*

*1986 г. – «Есинский» Аскизского районного агропромышленного объединения.*

*1988 г. – совхоз «Есинский» агропромкомбината «Хакасия».*

*1993 г. – ТОО «Есинское» (постановление администрации Аскизского района от 11.02.01.1993 № 10).*

*1999 г. – ЗАО «Есинское» (постановление администрации Аскизского района от 14.01.1999).*

*2002 г. ЗАО «Есинское» разделилось на 2 самостоятельных предприятия ЗАО «Есинское» и СК «Есинский»; в соответствии с решением Арбитражного суда ЗАО «Есинское» ликвидировано в 2007 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2, 2а – по личному составу

Годовые производственно-финансовые планы, годовые бухгалтерские отчеты, планы и отчеты по труду, фонду заработной плате, штатные расписания, нормы выработки на механизированные и конно-ручные работы, пятилетние планы развития совхоза и показатели к нему, итоговые производственно-экономические показатели деятельности совхоза (анализы, справки, отчеты), годовые отчеты о заболеваемости и падеже животных от заразных болезней, квартальные планы и годовые агротехнические отчеты, карты севооборота, план перехода к ним и материалы по их обоснованию, приказы по основной деятельности, статистические ветеринарные отчеты о заболеваемости, падеже скота и проведенные ветеринарно-профилактические мероприятия (ф.I-вет., отчеты о бонировке КРС, овец, бизнес-план, штатные расписания (1952-2005).

Приказы по личному составу, личные карточки работников, ведомости по заработной плате. В фонде отложены приказы по личному составу, ведомости по заработной плате профсоюзного комитета (1964-1994 гг.).

Документы за 1957-1989 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-319, 83 ед. хр., оп. 1).

**Сельскохозяйственный кооператив «Есинский» (2003 – 2006)**

Ф. Р-51, 9 ед. хр., 2003-2006 гг., оп. 1

*Постановлением администрации Аскизского района от 30.07.2001 № 419 произошло преобразование ЗАО «Есинское» в СК «Есинский».*

*Сельскохозяйственный кооператив «Есинский» организован на основании долевой собственности пайщиков, зарегистрирован постановлением администрации Аскизского района от 08.10.2001 № 517; ликвидирован по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2007 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Приказы по основной деятельности, бизнес-планы, статистический ветеринарный отчёт, штатное расписание, годовой бухгалтерский отчет.

**Закрытое акционерное общество «Тасхыл» (1933 – 2001)**

Ф. Р-39, 813 ед. хр., 1933-2001 гг., оп. 1, 2

*Аскизский молсовхоз «Скотовод» образован в 1933 г., в 1941 г. переименован в Аскизский молсовхоз.*

*1980 г. – совхоз «Тасхыл» (приказ Министерства сельского хозяйства РСФСР от 14.10.1980 № 900).*

*1993 г. – Товарищество с ограниченной ответственностью «Тасхыл» (постановление администрации Аскизского района от 04.01.1993 № 3).*

*1999 г. – Закрытое акционерное общество «Тасхыл» (постановление администрации Аскизского района от 22.01.1999 № 17); ликидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2003 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Годовые бухгалтерские отчеты, производственно-финансовые планы, штатные расписания и сметы административно-хозяйственных расходов, годовые отчеты о расстановке и движении кадров, отчеты совхозов о численности работающих и расходования фонда заработной плате, технологические карты, планы лечебно-профилактических мероприятий и ветеринарные отчеты, приказы по основной деятельности, годовые отчеты о заболеваемости и падеже скота от заразных и не заразных болезнях (1947-1998 гг.).

Приказы по личному составу, личные карточки работников, ведомости по заработной плате.

Документы за 1932-1989 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-301, 88 ед. хр., оп. 1).

**Закрытое акционерное общество «Тейское» (1963 – 2002)**

Ф. Р-41, 223 ед. хр., 1963-2002 гг., оп. 1, 2

*Тейский молочно-мясной совхоз образован в июне 1966 г. путем объединения колхозов: «Красный Партизан», «Хоных-Чоби», «Карла-Маркса», «Чахсы-Хоных» (приказ Хакасского областного управления сельского хозяйства от 08.06.1966).*

*Решением Хакасского областного управления сельского хозяйства от 30.01.1974 № 90/32 переименован в совхоз «Тейский».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 30.12.1992 № 278 зарегистрировано АОЗТ «Тейский».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 20.03.2000 № 150 АОЗТ «Тейский» зарегистрировано ЗАО «Тейское»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2002 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности, итоговые производственно-экономические показатели деятельности совхоза, положение об оплате труда рабочих, служащих ИТР совхоза, приказы по основной деятельности, годовые производственно-финансовые планы, годовые бухгалтерские отчеты, экономические анализы производительности труда, и расходования заработной плате, годовые планы экономического и социального развития совхоза, бизнес-план.

Приказы по личному составу, личные карточки работников, ведомости по заработной плате (1963-2002 гг.).

Документы за 1967-1988 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-641, 48 ед. хр., оп. 1).

**Закрытое акционерное общество «Баланкульское» (1965 – 2007)**

Ф. Р-47, 546 ед. хр., 1965-2007 гг., оп. 1, 2

*Совхоз «Баланкульский» образован в 1965 г. на основании приказа Хакасского областного управления сельского хозяйства от 03.04.1965 № 34 «Об организации Баланкульского овцеводческого совхоза», совхоз образован за счет разукрупнения овцесовхозов «Аскизский» и «Степной».*

*1970 г. – совхоз «Баланкульский» Аскизского районного управлению сельского хозяйства, 1985 г. – совхоз «Баланкульский Аскизского РАПО, 1989 г. – совхоз «Баланкульский» Агрокомбината «Хакасия».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 26.11.1992 № 198 зарегистрировано ТОО «Баланкульский»; постановлением администрации Аскизского района от 12.01.1999 перерегистрировано в ЗАО «Баланкульское»; ликвидировано решением Арбитражного суда Республики Хакасия в 2007 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2.– по личному составу

Приказы по основной деятельности (1968-1980, 1988-2004 гг.), годовые бухгалтерские отчеты (1969-1975,1996-2004 гг.), агрономические отчеты (1977 г.), бизнес-план сельскохозяйственных предприятий (1996-1999 гг.), штатное расписание (1997-2001 гг.), годовые бухгалтерские отчеты (1969-2001 гг.).

Приказы по личному составу (1965-2007 гг.), личные карточки работников (1965-2006 гг.), ведомости по заработной плате (1965-2001 гг.), лицевые счета (1979-1992 гг.), накопительные ведомости по заработной плате (1993-2001 гг.).

Документы за 1965-1988 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-640, 57 ед. хр., оп. 1).

**Открытое акционерное общество «Аскизская хлебная база №18» (1943 – 2004)**

Ф. Р-67, 166 ед. хр., 1943-2004 гг., оп. 2

*На основании приказа Краевой конторы Востокзаготзерно от 02.10.1943 № 102 образован Аскизский укрупненный пункт «Заготзерно».*

*Приказом Красноярского краевого управления хлебопродуктов от 28.09.1973 № 614 переименовано в Аскизскую хлебную базу №18.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 17.02.1993 № 106 зарегистрировано Государственное предприятие «Аскизская хлебная база №18».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 14.02.1994 № 79 зарегистрировано АООТ «Аскизская хлебная база № 18».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 22.01.1999 № 16 зарегистрировано ОАО «Аскизская хлебная база № 18»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2006 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Товарищество с ограниченной ответственностью «Харлыхан» (1987 – 1998)**

Ф. Р-51, 13 ед.хр.,1987-1998 гг., оп. 2

*Постановлением администрации Аскизского района от 18.03.1992 № 166 зарегистрировано ТОО «Харлыхан»; ликвидировано в соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 23.09.1999 № 468.*

Оп. 2 – по личному составу

Ведомости по заработной плате.

**Открытое акционерное общество «Казановка» (1998 – 2003)**

Ф. Р-51, 5 ед. хр., 1998-2003 гг., оп. 2

*ОАО «Казановка» зарегистрировано постановлением администрации Аскизского района от 05.11.1998 № 391; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2003 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Машинно-технологическая станция «Аскизавтотранс» (1999 – 2002)**

Ф. Р-51, 17 ед. хр., 199-2002 гг., оп. 1, 2

*Общество с ограниченной ответственностью «Машинно-технологическая станция «Аскизавтотранс» зарегистрировано постановлением администрации Аскизского района от 30.06.1999. № 248; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2002 го.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп.2 – дел по личному составу

Учредительные документы, устав предприятия, свидетельство о регистрации предприятии, приказы по основной деятельности.

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО**

**Бирикчульский лесхоз (1953 – 1978)**

Ф. Р-37, 75 ед. хр., 1953-1978 гг., оп. 1

*05.07.1949 – Бирикчульский мехлесхоз комбината «Хакаслес».*

*20.12.1958 – Бирикчульский лесхоз Хакасского Минусинского управления лесного хозяйства.*

*25.09.1972 – Бирикчульский мехлесхоз Хакасско-Минусинского управления лесного хозяйства.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Документы по организации лесного хозяйства и лесного фонда (учет лесоустройства, изменение структуры границ лесхоза и лесничества), акты, ведомости инвентаризации лесных культур и питомников, акты технической приемки и акты погибших питомников, учет лесного фонда, сметы административно-хозяйственных расходов, годовые бухгалтерские отчеты, основные показатели плана по труду и фонду заработной платы хозрасчетной деятельности, производственно-финансовые планы, приказы по основной деятельности, статистические отчеты о выполнении плана по труду в лесном хозяйстве и об остатках поступления и расхода топлива, технические промышленно-финансовые планы, договора с совхозами по созданию лесокультур, лесополос на их землях.

**Акционерное общество открытого типа «Аскизский ЛПХ» (1951 – 1999)**

Ф. Р-53, 901 ед. хр., 1951-1999 гг., оп. 1, 2, 2а, 2б, 2в, 2г.

*Лесозаготовительное предприятие «Аскизский леспромхоз» комбината «Хакаслес» министерства лесной и деревообрабатывающей промышленности образовано в 1953 г. на территории Казановского сельского Совета.*

*В связи с упразднением Базинского леспромхоза в 1963 г., Бискамжинского леспромхоза в 1974 г., Аскизский леспромхоз стал правопреемником.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 04.05.1994 № 331 зарегистрировано АООТ «Аскизский ЛПХ».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 23.09.1997 № 340 зарегистрировано ОАО «Аскизский леспромхоз»; постановлением администрации Аскизского района от 16.12.1999 № 616 ОАО «Аскизский леспромхоз» исключено из госреестра.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2, 2а, 2б, 2в, 2г – по личному составу

Приказы по основной деятельности приказы, годовые отчеты по основной деятельности и капстроительству, балансы по Базинскому ЛП, производственные приказы, годовые бухгалтерские отчеты структурных подразделений.

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате, акты о несчастных случаях, личные карточки работников, невостребованные трудовые книжки.

Документы за 1955-1988 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-294, 66 ед. хр., оп. 1).

**Общество с ограниченной ответственностью «Тройка» (2002 – 2006)**

Ф. Р-51, 3 ед. хр., 2002-2006 гг., оп. 1, 2

*Общество с ограниченной ответственностью «Тройка» зарегистрировано постановлением администрации Аскизского района от30.05.2002 № 242п; 0.08.2006 снято с учёта в налоговом органе.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Учредительные документы, приказы по личному составу.

**Акционерное общество открытого типа «Верхне-Томский леспромхоз» (1967-– 1975)**

Ф. Р-36,14 ед. хр., 1967-1975 гг., оп. 1

*Верхне-Томский леспромхоз образован в 1959 г.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 25.05.1994 № 414 зарегистрировано АООТ «Верхне-Томский ЛПХ»; ликвидировано в соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 02.08.2000 № 391.*

Оп. 1. – общего делопроизводства

Протоколы заседаний рабочего комитета, сметы расходов и финансовые отчеты комитета, статистические отчеты, социалистические обязательства.

Документы за 1959-1989 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-317, 76 ед. хр., оп. 1).

**ТОРГОВЛЯ. ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ. СНАБЖЕНИЕ, СБЫТ, ЗАГОТОВКИ**

**Аскизский районный союз потребительских обществ (1950 – 2005)**

Ф. Р-15, 322 ед. хр., 1950-2005 гг., оп. 1, 2

*[1950 г.] – Аскизский районный союз потребительских обществ Хакасского областного Союза потребительских обществ.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 30.12.1992 № 282 зарегистрирован Аскизский районный союз потребительских обществ; ликвидирован по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2003 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Постановления правления райпотребсоюза, годовые бухгалтерские отчеты, протоколы заседания райпотребсоюза, годовые отчеты и планы по товарообороту, штатные расписания и сметы, планы и отчеты о наличии и движении кадров, анализы по труду и фонду заработной плате, материалы по организации социалистического соревнования предприятий торговли и общественного питания, обязательства, договоры, акты проверок, итоги выполнения распоряжений правления райпотребсоюза.

Распоряжения по личному составу, ведомости по заработной плате.

Документы за 1965-1982 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. П-613, 21 ед. хр., оп. 1).

**Акционерное общество «Аскор» (1991 – 1994)**

Ф. Р-51, 41 ед. хр., 1991-1994 гг., оп. 1, 2

*Торговое предприятие «Аскор» образовано в 1991 г., ликвидировано в 1994 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы директора по основной деятельности, штатные расписания, устав.

Приказы по личному составу, карточки по заработной плате, личные карточки работников.

**Кооператив «Ремонтник» (1990 – 1994)**

Ф. Р-51, 13 ед. хр., 1990-1994 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Устав, списочный состав работников, годовые бухгалтерские отчеты, протоколы общих собраний кооператива.

Ведомости по заработной плате.

**Товарищество с ограниченной ответственностью «Альтаир» (1992 – 1996)**

Ф. Р-51, 5 ед. хр., 1992-1996 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 –общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Устав, годовой бухгалтерский отчет

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Архивная коллекция ликвидированных организаций и предприятий Аскизского района**

Ф. Р-51, 12 ед. хр., 1990-1994 гг., оп. 1, 2

В архивном фонде отложены документы торгово-закупочных предприятий: ООО «Аян», ТОО «Сантана», ТОО «Радуга», ИП «Олимп».

**Общество с ограниченной ответственностью «Общественное питание» (1956 –2003)**

Ф. Р-71, 48 ед. хр., 1956-2003 гг., оп. 2

*[1956 г.] – образована Чайная Аскизского РПС.*

*1981 г. – Столовая Аскизского РПС.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 05.04.1993 № 231 зарегистрировано ООО «Общественное питание Аскизского РСПО»; постановлением администрации Аскизского района от 12.07.1999 № 268 реорганизовано в ООО «Общественное питание»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2003 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Кедр» (1964 – 2009)**

Ф. Р-85, 124 ед. хр., 1964-2009 гг., оп. 2

*Отдел рабочего снабжения (ОРС) Аскизского леспромхоза организован в 1964 г.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 31.01.1992 № 72 зарегистрировано коммерческое предприятие «Кедр»; постановлением администрации Аскизского района от 15.07.1992 № 383 перерегистрировано в Товарищество с ограниченной ответственностью «Кедр»; постановлением администрации Аскизского района от 25.02.1999 № 61 преобразовано в ООО «Кедр»; ликвидировано в 2009 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу (1964-2001 гг.), личные карточки работников (1972-1997 гг.), ведомости по заработной плате (1968-2009 гг.).

**Товарищество с ограниченной ответственностью «Балыксу» (1974 – 1992)**

Ф. Р-76, 30 ед. хр.,1974-1992 гг., оп. 2

*Балыксинский продснаб образован в 1974 г.; постановлением администрации Аскизского района от 26.10.1992 № 129 зарегистрировано Товарищество с ограниченной ответственностью «Балыксу»; постановлением администрации Аскизского района от 28.10.2000 № 46 ликвидировано.*

Оп. 2 – по личному составу

Ведомости по заработной плате.

**Открытое акционерное общество «Тея» (1957 – 2017)**

Ф. Р-84, 579 ед. хр., 1957-2017 гг., оп. 2

*1957 г. – Отдел рабочего снабжения Тейского рудоуправления.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 09.12.1992 № 233 зарегистрировано Акционерное общество открытого типа «Тея»; постановлением администрации Аскизского района от08.07.1997 № 264 преобразовано в Открытое акционерное общество) «Тея»; решением Арбитражного суда Республики Хакасия в 2019 г. ликвидировано.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу (1981-2017 гг.), личные карточки работников (1958-2017 гг.), ведомости по заработной плате (1957-1991 гг.), лицевые счета (1994-2002 гг.).

**Общество с ограниченной ответственностью «Модус» (2002 – 2017)**

Ф. Р-84, 13 ед. хр., 2002 -2017 гг., оп. 2а

*Товарищество с ограниченной ответственностью «Модус» зарегистрировано в 1991 г.; в соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 11.10.1999 № 503 ТОО «Модус» перерегистрировано в ООО «Модус»; решением Арбитражного суда Республики Хакасия в 2019 г. ликвидировано.*

Оп. 2а – по личному составу

Приказы по личному составу (2002-2017 гг.), личные карточки работников (2002-2017 гг.), трудовые договоры (2002-2017 гг.).

**Общество с ограниченной ответственностью «Аскизский промхоз» (1966 – 2002)**

Ф. Р-57, 110 ед. хр., 1966-2002 гг., оп. 2

*Промыслово-охотничье хозяйство Крайпотребсоюза организовано в [1966 г.].*

*Постановлением администрации Аскизского района от 211.03.1993 № 178 зарегистрировано Аскизское промыслово-охотничье хозяйство» Хакасского республиканского потребсоюза.*

*Постановлением администрации Аскизского района от16.03.1993 №164 зарегистрировано Муниципальное предприятие «Промысловик».*

*В соответствии с постановлением администрации Аскизского района от 09.07.1999 № 263 Аскизское промыслово-охотничье хозяйство Хакасского республиканского потребсоюза преобразовано в ООО «Аскизский промхоз».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 22.04.2002 № 175п ООО «Аскизский промхоз Хакреспотребсоюз» исключен из государственного реестра юридических лиц.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Серебряный ключ» (1998 – 2001)**

Ф. Р-51, 8 ед. хр., 1998-2001 гг., оп. 2

*Постановлением администрации Аскизского района от 15.07.1998 № 270 зарегистрировано Общество с ограниченной ответственностью «Серебряный ключ»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2004 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Заготовитель Аскизского районного союза потребительских обществ» (1956 – 2000)**

Ф. Р-51, 36 ед. хр., 1956-2000 гг., оп. 2

*[1932 г.] – Аскизская райзаготконтора.*

*Постановлением администрации Аскизского района от23.03.1993 № 184 зарегистрировано «Аскизское заготовительное предприятие Аскизского РПС».*

*На основании постановления администрации Аскизского района от 27.10.1998 373 переименовано в ООО «Заготовитель Аскизского РСПО»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2000 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Ведомости по заработной плате.

**КООПЕРАЦИЯ**

**Потребительское общество «Калининское» (1957 – 2004)**

Ф. Р-61, 55 ед. хр., 1957-2004 гг., оп. 1, 2

*Калининское потребительского общество образовано в [1957 г.].*

*Постановлением администрации Аскизского района от 15.01.1993 № 23 зарегистрировано Потребительское общество «Калининское»; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2004 г.*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

В фонде отложены учредительные документы (1993-2000 гг.), бухгалтерские балансы (2001-2004 гг.), документы о ликвидации предприятия (2000-2001 гг.).

Распоряжения по личному составу (1959-2000 гг.), ведомости по заработной плате (1957-2000 гг.).

**Потребительское общество «Усть-Камыштинское» (1957 – 2002)**

Ф. Р-60, 79 ед. хр., 1957-2002 гг., оп. 2

*[1957 г.] – Рабкооп «Овцевод».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 19.01.1993 № 25 зарегистрировано Потребительское общество «Усть-Камыштинское»; ликвидировано решением Арбитражного суда Республики Хакасия в 2002 г..*

Оп. 2 – по личному составу

Распоряжения по личному составу (1978-2002 гг.), ведомости по заработной плате (1957-2001 гг.).

**Тейское потребительское общество (1990 – 2004)**

Ф. Р-77, 14 ед. хр., 1990-2004 гг., оп. 2

*07.12.1989 – рабкооп «Тейский».*

*Постановлением администрации Аскизского района от 04.02.1993 № 60п зарегистрировано Тейское потребительское общество; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2006 г.*

Оп. 2 – по личному составу

Распоряжения по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Потребительское общество «Чазы» (1967 – 2000)**

Ф. Р-54, 67 ед. хр.,1967-2000 гг., оп. 2

*Аскизское сельпо образовано в [1967 г.].*

*1970 г. – Аскизский коопунивермаг.*

*Постановлением администрации Аскизского района от 12.01.1993 реорганизовано в Потребительское общество «Чазы».*

Оп. 2 – по личному составу

Ведомости по заработной плате.

**Потребительское общество «Хлеб» (1965 – 2000)**

Ф. Р-58, 49 ед. хр., 1965-2000 гг., оп. 2

*[1965 г.] – Аскизский хлебозавод.*

*1993 г. – Аскизский пищепромкомбинат Аскизского районного Союза потребительских обществ (постановление главы администрации Аскизского района от 02.03.1993 г. № 134).*

*Постановлением главы администрации Аскизского района от14.07.1999 № 282 предприятие «Аскизский пищепромкомбинат Аскизского районного Союза потребительских обществ» преобразован в потребительское общество «Хлеб».*

*Решением Арбитражного суда Республики Хакасия от 17.01.2001 года потребительское общество «Хлеб» признано (банкротом) ликвидировано.*

Оп. 2 – по личному составу

Ведомости по заработной плате.

**ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИЫВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ**

**Общество с ограниченной ответственностью «Стройкомплекс-А» (2002-2005)**

Ф. Р-51, 9 ед. хр.,2002-2004 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Годовые бухгалтерские отчеты, приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Муниципальное унитарное предприятие «Жилищно-коммунальное хозяйство с. Бельтирское» (2000 – 2003)**

Ф. Р-51, 7 ед. хр., 2000-2003 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу (2000-2001 гг.), ведомости по заработной плате (2000-2003 гг.), личные карточки работников (2001-2003 гг.).

**Районное государственное унитарное предприятие «Бельтирское коммунальное хозяйство» (2002 – 2004)**

Ф. Р-51, 9 ед. хр., 2002-2004 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности, годовые бухгалтерские отчеты.

Приказы по личному составу, личные карточки работников, лицевые счета.

**Муниципальное унитарное предприятие муниципального образования Аскизский район «Районная служба заказчика» (2003 – 2007)**

Ф. Р-51, 8 ед. хр., 2003-2007 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности, годовые бухгалтерские отчеты.

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате.

**Муниципальное унитарное предприятие муниципального образования Аскизский район «Бискамжинское коммунальное хозяйство (2000 – 2007)**

Ф. Р-51, 27 ед. хр., 2000-2007 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп.2 – дел по личному составу

Устав, приказы по основной деятельности, штатные расписания, годовые бухгалтерские отчеты

Приказы по личному составу МУП ЖКХ пос. Бискамжа, МУП МО Аскизский район «Бискамжинское КХ», ведомости по заработной плате, личные карточки работников.

**Муниципальное унитарное предприятие «Аскизский райтопсбыт» (1971 – 2004)**

Ф. Р-51, 14 ед. хр., 1971-2004 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности (1993-2004 гг.), учредительные документы, штатные расписания (1991-2004 гг.).

Приказы по личному составу (1971-2004 гг.), личные карточки работников (1971-2004 гг.), ведомости по заработной плате (1980-2003 гг.).

**Муниципальное унитарное предприятие «Аскизский коммунхоз» (2007 – 2009)**

Ф. Р-51, 19 ед. хр., 2007-2009 гг., оп. 1, 2, 3

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности и по личному составу, личные карточки работников, ведомости по заработной плате, табели учета рабочего времени, ведомости по заработной плате, индивидуальные сведения о налогоплательщиках, об уплате страховых пенсионного страхования.

**Муниципальное унитарное предприятие «Бискамжинский коммунальщик» (2007 – 2012)**

Ф. Р-51, 9 ед. хр., 2007-2012 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, личные карточки работников, трудовые договоры, ведомости по заработной плате.

**Муниципальное унитарное предприятие «Жилищно-коммунальное хозяйство поселок Аскиз» (1998 – 2004)**

Ф. Р-65, 34 ед. хр., 1998-2003 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности, (1999-2003 гг.).

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате (1998-2003 гг.).

**Районное государственное унитарное предприятие Аскизского жилищно-коммунального хозяйства (1984 – 2001)**

Ф. Р-66, 13 ед. хр., 1984-2001 гг., оп. 1

Оп.1 – общего делопроизводства

Приказы по основной деятельности. Аскизского комбината коммунального предприятия, многоотраслевого предприятия

**Муниципальное унитарное предприятие «Аскизтеплоком» (2004 – 2009)**

Ф. Р-68, 42 ед. хр., 2004-2009 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – общего делопроизводства

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности (2003-2006 гг.), приказы по личному составу (2003-2007 гг.), личные карточки работников (2003-2007 гг.), лицевые счета (2003-2009 гг.).

**Общество с ограниченной ответственностью «Тейские энергосети» (2004 – 2014)**

Ф. Р-75, 148 ед. хр., 2004-2014 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, трудовые договоры, расчетные листки по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Аскизсервис» (2008 – 2016)**

Ф. Р-78, 72 ед. хр., 2008-2016 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по основной деятельности и приказы по личному составу (2008-2014 гг.), штатные расписания (2008-2013 гг.), личные карточки работников (2009-2014 гг.), ведомости по заработной плате (2008-2014 гг.), табели учета рабочего времени рабочих льготных профессий (2008-2014 гг.), списки рабочих льготных профессий (2010-2014 гг.).

**Общество с ограниченной ответственностью «Аскизтеплосервис» (2014 – 2017)**

Ф. Р-79, 33 ед. хр., 2014-2017 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу и основной деятельности (2014-2017 гг.), штатные расписания (2014-2016 гг.), личные карточки работников (2014-2017 гг.), ведомости по заработной плате (2015-2017 гг.), перечень рабочих мест, наименований профессий и должностей, занятость на которые дает право на досрочное назначение пенсии (2017 г.), табели учета рабочего времени рабочих льготных профессий (2015-2016 гг.), списки рабочих льготных профессий (2014, 2017 гг.).

**Муниципальное унитарное предприятие муниципального образования Аскизский поссовет «Аскизские тепловые сети» (2011 – 2017)**

Ф. Р-80, 49 ед. хр., 2011-2017 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Устав (2017 г.), штатные расписания (2011-2017 гг.), приказы по основной деятельности и по личному составу (2011-2017 гг.), личные карточки работников - (2011-2017 гг.), трудовые договоры (2012-2016 гг.), лицевые счета (2012-2017 гг.), акт о несчастном случае на производстве (2013 г.), табели учета рабочего времени рабочих льготных профессий (2011 г.), списки рабочих льготных профессий (2015-2016 гг.).

**Муниципальное унитарное предприятие «Управляющая компания» (2015 –2018)**

Ф. Р-81, 24 ед. хр., 2015-2018 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

В фонде отложены приказы по личному составу, трудовые договоры, личные карточки уволенных работников (форма Т-2), расчетные листки по заработной плате.

**Муниципальное унитарное предприятие «Тейские коммунальные системы» (2015 – 2018)**

Ф. Р-82, 20 ед. хр.,2015-2018 гг., оп. 2

Оп. 2. – по личному составу

Приказы по личному составу, трудовые договоры, личные карточки работников, ведомости по заработной плате

**Муниципальное унитарное предприятие «Аскиз ЖКХ» администрации Аскизского сельсовета (2016 – 2020)**

Ф. Р-86, 18 ед. хр., 2016-2020 гг., оп. 2

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, трудовые договоры, личные карточки работников, ведомости по заработной плате.

**Общество с ограниченной ответственностью «Комфорт» (2010-2022)**

Ф.Р-51, 15 ед.хр., 2010-2022гг., оп.2

*Общество с ограниченной ответственностью «Комфорт» создано на основании решения от 22.10.2010 года единственного учредителя – Исаева Юрия Григорьевича. Зарегистрировано в качестве юридического лица 02.11.2010 года Межрайонной инспекцией Федеральной налоговой службой №1 по Республике Хакасия.*

Оп.2 дел по личному составу

В фонде отложены приказы по личному составу (2010-2022), трудовые договоры (2010-2020), личные карточки (форма-Т-2)- ( еспублике хакасия 2010-2022), расчетные листки по заработанной плате (2016-202).

**ОБРАЗОВАНИЕ. ВОСПИТАНИЕ**

**ОРГАНЫ УПРАВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЕМ**

**Муниципальное казенное учреждение «Управление образования администрации Аскизского района» (1957 – по наст. время)**

Ф. Р-19, 474 ед. хр., 1957-2001 гг., оп. 1

*[1957г.] – Отдел народного образования исполкома Аскизского районного Совета депутатов трудящихся.*

*20.12.1977 – Отдел народного образования исполкома Аскизского районного Совета народных депутатов.*

*1982 г. – Аскизский районный отдел народного образования.*

*1994 г. – Управление образования администрации Аскизского района (постановление администрации Аскизского района от 30.11.1994 № 889).*

*2003 г. – Управление образования администрации муниципального образования Аскизский район (постановление администрации муниципального образования Аскизский район от 28.04.2003 № 36 пл).*

*2011 г. – Муниципальное казенное учреждение «Управление образования администрации Аскизского района» (решение Совета депутатов Аскизского района от 26.12.2011 № 54рс).*

Оп. 1 – общего делопроизводства.

Приказы по основной деятельности (1976-2016 гг.), бюджет (1970-2016 гг.), статистические отчеты (1966-2016 гг.), тарификационные списки учителей (1964-2005 гг.), сметы расходов, штатные расписания (1964-2016 гг.), планы работ (1974-1987, 1993-2016 гг.), акты проверок школ (1957-1968 гг.),.текстовые отчеты о работе школ (1978-1981 гг.), документы о работе методических объединений (1979-1983 гг.), годовые бухгалтерские отчеты (1966, 1972, 1977, 1986-1988, 1991-2016 гг.).

Документы за 1967-1982 гг. находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф. Р-722, 7 ед. хр., оп. 1).

**НАУКА. АРХИВНОЕ ДЕЛО**

**Муниципальный архив администрации Аскизского района Республики Хакасия ([1936] – по наст. время)**

Ф. Р-48, 103 ед. хр., 1973-2016 гг., оп. 1

*[1936 г.] – Аскизский районный архив.*

*1970 г. – Аскизский районный государственный архив.*

*1993 г. – архивный отдел администрации Аскизского района (постановление администрации Аскизского района от 28.01.1993 №53).*

*2003 г. – муниципальный архив администрации муниципального образования Аскизский район (постановление администрации муниципального образования Аскизский район от 15.09.2003 № 61пл).*

*2015 г. – муниципальный архив администрации Аскизского района Республики Хакасия (постановление администрации Аскизского района Республики Хакасия от 10.02.2015 № 227п).*

Оп. 1 – общего делопроизводства

Годовые планы и отчёты архива (1973-2016 гг.), списки учреждений, организаций, документы которых подлежат приему на государственное хранение, (1973, 1980-1986, 1990-1995 гг.), списки организаций и предприятий-организаций источников комплектования архива (2000-2015 гг.), паспорт архива организаций источников комплектования архива, годовые отчеты (статистические отчеты форма 1-к).

**ПЕЧАТЬ. ИЗДАТЕЛЬСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ**

**Муниципальное предприятие «Литера» (1976 – 2001)**

Ф. Р-51, 21 ед. хр., 1976-2001 гг., оп. 2

*Муниципальное предприятие «Литера» зарегистрировано решением Аскизского районного Совета народных депутатов от 24.01.1992 № 68; ликвидировано по решению Арбитражного суда Республики Хакасия в 2001 г.*

Оп. 2 – дел по личному составу

Приказы по личному составу, ведомости по заработной плате (1976-2001 гг.), лицевые счета (1987-2001 гг.).

**КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНАЯ РАБОТА**

**Муниципальное казенное учреждение «Управление культуры администрации Аскизского района ([1925] – по наст. время)**

Ф. Р-3, 313 ед. хр.,1962-2016 гг., оп. 1

*[1925 г.] – отдел культурно-просветительной работы исполкома Аскизского районного Совета рабочих, крестьянских и красноармейских депутатов.*

*[1936 г.] - отдел культурно-просветительной работы исполкома районного Совета депутатов трудящихся.*

*[1953 г.] – отдел культуры исполкома Аскизского районного Совета депутатов трудящихся.*

*[1977 г.] – отдел культуры исполнительного комитета Аскизского районного Совета народных депутатов.*

*1995 г. – Управление культуры при администрации Аскизского района (постановление администрации Аскизского района от 25.05.1995 № 344).*

*2003 г. – Управление культуры администрации муниципального образования Аскизский район (постановление главы администрации муниципального образования Аскизский района от 28.02.2003 № 16пл).*

*2011 г. – Муниципальное казённое учреждение «Управление культуры администрации Аскизского района» (решение Совета депутатов Аскизского района от 26.12.2011 № 123*).

Оп. 1 – общего делопроизводства

Протоколы совещаний (1986-1995 гг.), приказы по основной деятельности (1998-2016 гг.), годовые планы работы и отчеты культурно-просветительных учреждений (1965-2016 гг.), годовые отчеты о работе клубов и библиотек (1962-2016 гг.), годовые бухгалтерские отчеты (1965-2016 гг.), бюджет, штатные расписания, сметы доходов и расходов (1965-2016), годовые отчеты отдела культуры и статистические отчеты о кадрах и работе культурно-просветительных учреждений (1966-1987 гг.).

**ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. САНИТАРИЯ И ГИГИЕНА**

**Муниципальное учреждение здравоохранения «Аскизская центральная районная больница» ([1920] – по наст. время)**

Ф. Р-20, 295 ед. хр., 1956-2007гг., оп. 1

*[1920 г.] – Аскизская районная больница.*

*[1952 г.] – Аскизская объединенная больница.*

*1967 г. – Аскизское лечебно-профилактическое объединение.*

*1975 г. – Аскизская центральная районная больница.*

*1981 г. – Аскизское райлечпрофобъединение «Аскизская центральная районная больница.*

*1987 г. – Аскизская центральная районная больница.*

*1994 г. – Управление здравоохранения администрации Аскизского района (постановление главы администрации Аскизского района от 07.12.1994 № 909).*

*1998 г. – Аскизская центральная районная больница (постановление главы администрации Аскизского района от 01.12.1998 № 416).*

*2000 г. – Районное государственное учреждение здравоохранения «Аскизская центральная районная больница» (постановление главы администрации Аскизского района от 23.06.2000 №336).*

*2003 г. – Муниципальное учреждение здравоохранения «Аскизская центральная районная больница».*

Оп. 1 – общего делопроизводства

В фонде отложены приказы главного врача по основной деятельности, утвержденные годовые планы работы лечебных учреждений района, сводные годовые отчеты о развитии здравоохранения в районе, годовые статистические отчеты всех форм, штатные расписания, годовые бухгалтерские отчеты, протоколы заседаний районного медицинского Совета, решения медсовета, комплексный план работы, штатные расписания, сметы расходов. Документы за 1961-1982гг., находятся на хранении в ГКУ РХ «Национальный архив» (Ф-П-534, 20 ед.хр., оп.1).

**Дирекция медико-технического и фармацевтического обслуживания филиала ОАО «Российские железные дороги», Аптека № 6 станции Аскиз (1954 – 2007)**

Ф. Р-51, 17 ед. хр. 1954-2007 гг., оп. 2

*15.10.1954 – Аптека № 23 на Восточно-Сибирской железной дороге.*

*01.01.1980 – Аптека № 6 станция Аскиз на Красноярской железной дороге.*

*30.03.1990 – Объединение «Желдофармация» аптека № 6 станция Аскиз.*

*18.02.1993 – Производственно-торговое предприятие «Желдофармация» аптека № 6 станция Аскиз.*

*03.04.2000 – Государственное унитарное предприятие «Желдофармация « аптека № 6 станция Аскиз.*

*01.09.2001 – филиал «Аптека № 6 станция Аскиз» ГУП «Желдофармация» МПС России.*

*07.06.2006 – Структурное подразделение «Аптека № 6 станция Аскиз» обособленного структурного подразделения «Западно-Сибирская и Красноярская» Дирекции медико-технического и фармацевтического обеспечения филиала ОАО «Российские железные дороги».*

*03.09.2007 – Структурное подразделение «Аптека № 6 станция Аскиз» обособленного структурного подразделения Региональной дирекции медицинского обеспечения на Красноярской железной дороге Дирекции медико-технического и фармацевтического обеспечения филиала ОАО «Российские железные дороги».*

Оп. 2 – по личному составу

Приказы по личному составу, личные карточки работников, ведомости по заработной плате.

**ФОНДЫ ЛИЧНОГО ПРОИСХОЖДЕНИЯ**

**Коллекция документов ветеранов Великой Отечественной войны и труда (1919– 2007)**

Ф. Р-50, 53 ед. хр., 1919-2007 гг., оп. 1, 2

В фонде хранятся документы: участников Великой Отечественной войны (1941-1945 гг.):

Орешков Данил Трофимович (1914 -1976) участвовал в Финской войне с 1939 по 1940 годы, в связи с ухудшением ситуации на фронте был призван на Ленинградский фронт и от начала, до конца блокады служил командиром отделения связи отдельного батальона. После окончания войны работал в сфере народного образования, учителем истории в школах Аскизского района, инспектором РОНО в отделе народного образования, директором вечерней школы. Имеет звание отличник народного образования.

Романова Василия Павловича (1924 г.р.), воевал на 2-м и 3-м Украинских фронтах, в артиллерийском полку, гвардейской миномётной дивизии. Принимал участие во взятии городов Братиславы, Берлина. После войны работал инженером в строительстве железной дороги «Абакан-Сталинск», имеет почетные и ведомственные грамоты.

Ветераны труда:

Селигеева Анастасия Марковна - заслуженный учитель РСФР, труженик тыла, общественный деятель, её педагогический стаж составил 56 лет.

Участники строительства железной дороги «Сталинск-Абакан» и ветви «Аскиз-Абаза»: Зырянов Константин Васильевич (машинист локомобиля), Крыжановский Василия Ивановича (механик ремонтно-прокатной базы), Павлов Степан Венедиктович (слесарь ремонтно прокатной базы), Стратилов Владимир Яковлевич (шофер СМП -183), Филатов Николай Константинович (рабочий СМП-159), Филатов Николай Никитович (шофер СМП-159).

Оп. 1, 2 – личного происхождения

Документы биографического характера, благодарственные и почетные грамоты, удостоверения, фотопортреты, фотографии, воспоминания, ордена, медали.

**Боргояков Николай Терентьевич (04.02.1933-2019) – журналист, фотокорреспондент, писатель, член Союза журналистов, Почетный гражданин Аскизского района**

Ф. Р-69, 36 ед. хр., 1956-2009 гг., оп. 1

Оп. 1 – личного происхождения

Документы биографического характера (удостоверения, почетные грамоты за творческий вклад и пропаганду национальной культуры, благодарственные письма от главы Аскизского района в честь выпуска первого романа «Пахтас» на Аскизской земле, от Всероссийской политической партии «Единая Россия», диплом об окончании ленинградского театрального института), биография, воспоминания, фотографии, документы творческой деятельности: романы, рассказы, написанные на русском и хакасском языках, рукописи, статьи из газет, фотоальбомы.

**Тодышева Валентина Ивановна (10.08.1943 г.р.) – писатель, композитор, народный мастер (Чон узы) Республики Хакасия, Почетный гражданин Аскизского района (1967 – 2016)**

Ф. Р-74, 51 ед. хр., 1967-2016 гг., оп. 1

Оп. 1 – личного происхождения

Документы биографического характера (удостоверения, сертификаты, почетные грамоты, похвальные благодарственные письма), воспоминания, фотографии, отражающие творческую и профессиональную деятельность, романы и рассказы, написанные самим автором, в которых дается повествование о быте, национальной культуре, досуге местного населения, о любви; произведения написанные на хакасском и русском языках, музыка, написанная автором к стихам песен собственного сочинения, фотографии вышитых ковров.

**ФОТОДОКУМЕНТЫ**

**Архивная коллекция фотодокументов (1930 – 2019)**

Ф. Р-72, 812 ед. хр., 1930-2019 гг., оп. 1, 2

Оп. 1 – фотодокументов

Оп. 2 – фотоальбомов

Фотографии участников Великой Отечественной войны (1941-1945 гг.), победителей социалистических соревнований на территории района, передовиков предприятий, совхозов района; фото памятников и обелисков в селах района, производственных зданий сел района, рабочие моменты тружеников сельского хозяйства, Аскизского и Верхне-Томского леспромхозов, Аскизского лесоперевалочного комбината, празднование дня Победы, улиц, проведение митингов, праздничных шествий и демонстраций, посвященных памятным датам истории района, почетные граждане Аскизского района.

На фотографиях запечатлена работа депутатского корпуса, постоянных комиссий, товарищеского суда, социально-значимые объекты: школы, магазины, профилакторий, детские сады, техника рудника, плавательный бассейн в поселке Вершина-Теи, гостиницы, больницы, кафетерий, комбинат бытового обслуживания пошива лёгкой и верхней одежды, занятия в художественной школе, уроки в школе, смотр художественной самодеятельности, избирательные участки во время выборов. Но фото – трудовая жизнь сел, отдых трудящихся, строительство Тейского рудника, строительство дробильно-обогатительной фабрики, монумента «Слава труду», фрагменты трудовой, культурно-просветительной жизни, субботники, открытие монумента «Слава труду», чествование победителей Всероссийского социалистического соревнования.